

L'indépendant, 23/08/24

Palau-de-Cerdagne : des joutes sportives le temps d'une matinée



Ce fut un grand tournoi des cimes. La municipalité a renoué avec cette manifestation sportive traditionnelle abandonnée le temps de la pandémie.

Des équipes de l'Alefpa et du Sivu enfance jeunesse de la vallée de la Vanera se sont affrontées tout au long de joutes sportives. Chaque équipe se désignait avec un événement typiquement palauenc lié aux fêtes estivales. Julien, organisateur hors pair a permis que la matinée rencontre un vif succès. Par ces temps pluvieux, l'Alefpa a sauvé cette rencontre en mettant à sa disposition la halle des sports. La remise des coupes et médailles s'est faite sur la place de la Libération en présence d'élus communaux et de nombreuses personnalités. La matinée s'est conclue autour d'un apéritif dînatoire vivement apprécié.